Le ministre de l'éducation inspecte des établissements scolaires

M.Hatem Ben Salem, ministre de l'éducation, a visité le 16 août 2010 des écoles primaires, des collèges et des lycées dans la région du Grand-Tunis afin d'inspecter les préparatifs de ces établissements scolaires pour la rentrée scolaire.

Le ministre a pris connaissance des travaux de restauration et d'entretien menés dans ces établissements. Il a insisté, à cette occasion, sur l'importance de respecter les délais de parachèvement des travaux et les conditions de sécurité.

S'agissant des nouvelles constructions au sein des établissements scolaires, Il a appelé à tenir compte de la bonne répartition des bureaux administratifs et des salles d'études en vue d'améliorer la gestion des établissements et concilier entre l'efficience de la gestion et le suivi pédagogique.